



Noticias

Identificadas 14 CCAA como Valles Regionales de Innovación

Ayer día 19 de junio tuvo lugar un debate en el Comité de las Regiones sobre los Ecosistemas regionales de Investigación e Innovación en el que participaron Iliana Ivanova, Comisaria Europea de Innovación, Investigación, Cultura, Educación y Juventud, y Elisa Ferreira, Comisaria Europea de Cohesión y Reformas. Durante este debate anunciaron las 151 regiones apoyadas por la Comisión Europea en relación con la figura de valles regionales de innovación. 72 de ellas a través de las convocatorias de Ecosistemas Europeos de Innovación de Horizonte Europa y del I3 de FEDER y 79 a través de la expresión de interés lanzada el año pasado. En el caso concreto de España, se han identificado valles asociados a 14 CCAA.

Propuesta de presupuesto de la UE para 2025

La Comisión ha presentado su propuesta sobre el presupuesto de la UE para 2025, que asciende a 199.700 millones de euros. Por un lado, la propuesta incluye 13.500 millones de euros para investigación e innovación, de los cuales 12.700 millones de euros se destinan a Horizonte Europa, en donde se incluye la financiación de la Ley de Chips Europeos. Por otro lado, 49 200 millones de euros están destinados al desarrollo y la cohesión regionales para apoyar la cohesión económica, social y territorial, así como infraestructuras que apoyen la transición verde y proyectos prioritarios de la Unión. Esta propuesta deberá ser adoptada formalmente por el Consejo y el Parlamento Europeo antes de finales de año.

Nueva herramienta para mejorar la gobernanza transfronteriza

La Comisión Europea junto con la OCDE está trabajando en una nueva herramienta para mejorar la gobernanza en regiones transfronterizas de toda la Unión Europea que se configura como un recurso integral para los responsables de la formulación de políticas a nivel nacional, regional y local, ayudando a construir regiones transfronterizas más resilientes. Esta herramienta cubre diferentes aspectos como el refuerzo de la estructura organizativa, la implementación, el seguimiento y la evaluación de las iniciativas, además de una financiación sostenible. Se espera que esté disponible en diciembre de 2024 en la web de la OCDE.

Lanzada la Plataforma de Talento del Espacio Europeo de Investigación

En el contexto de la Conferencia Bienal EURAXESS 2024, la Comisión Europea lanzaba la Plataforma de Talento del Espacio Europeo de Investigación (ERA), una solución novedosa para investigadores y organizaciones que realizan investigación. La plataforma en línea sirve como centro central para los investigadores y ofrece acceso a una gama de servicios, incluidos los centros de servicios y portales EURAXESS sobre movilidad de investigadores, la iniciativa de Excelencia de Recursos Humanos en la Investigación, el plan de pensiones RESAVER, la Plataforma de Talento de Innovación y la Investigación y el Observatorio de Carreras de Innovación.

Puesta en marcha de una red de inversores de capital de riesgo en innovación tecnológica profunda

La Comisión Europea ha dado los primeros pasos para la puesta en marcha de una red de inversores europeos de capital riesgo que estén dispuestos a coinvertir en las empresas de tecnología profunda más innovadoras de Europa, junto con el Fondo del Consejo Europeo de Innovación. Esta iniciativa estratégica tiene como objetivo fortalecer las estructuras de capital de las empresas europeas de tecnología profunda en la cartera del Fondo EIC, lo que acelerará su crecimiento y escalamiento en toda Europa.

Colaboración científica, tecnológica y aeroespacial entre España y Turquía

En el marco de la VIII Reunión de Alto Nivel entre España y Turquía celebrada el pasado 13 de junio, se han firmado dos acuerdos para promover la colaboración en áreas como la transición verde, la inteligencia artificial, la aeronáutica, el emprendimiento tecnológico y las actividades aeroespaciales. Dichos acuerdos son dos pasos importantes hacia la cooperación integral entre ambos países.

Acto Anual de Comunicación de Fondos Europeos

Saber Más:
Concurso Europa Se Siente

Publicaciones destacadas:

- *Smart Specialisation Strategies and regional knowledge spaces: how to bridge vision and reality*
- *Skills for Smart Specialisation*
- Informe anual sobre las actividades de la Unión Europea en materia de investigación y desarrollo tecnológico, y sobre el seguimiento de Horizonte Europa y de Horizonte 2020 en 2023
- *Methods to define indicators on research and innovation in the bioeconomy: EU bioeconomy monitoring system update*
- *Shaping science technology: Perspectives of universities of science & technology*
- *Towards sustainable transformation. Research priorities in climate change and biodiversity*

→ [Evaluation report for Eurostars-3](#)

→ [Anuario 2024 de Cotec](#)



Convocatorias

InnoStars Connect

Ofrece financiación y mentoría para emprendedores del sector salud que quieran desarrollar soluciones innovadoras en colaboración con líderes europeos de la industria farmacéutica. Los participantes recibirán 10.000 euros para validar sus proyectos, asistir a sesiones de formación y recibir asesoramiento experto. Además, tendrán la oportunidad de presentar sus propuestas en un evento final y optar a premios adicionales.

Hasta el **30 de junio** de 2024

EIT Health

Perte Salud | Multi-país

Apojar la participación española en proyectos de I+D vinculados al PERTE de Salud de Vanguardia que se realicen en colaboración con entidades extranjeras. La convocatoria está dotada con 40 millones de euros de los fondos europeos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Hasta el **17 de julio** de 2024

CDTI

Premios Nacionales de Innovación y de Diseño 2024

Incluyen 7 categorías que reconocen a personas y entidades que han hecho de la innovación un elemento indispensable en el desarrollo de su estrategia profesional y su crecimiento empresarial y que han contribuido significativamente al incremento del prestigio del diseño español, demostrando que el diseño es una potente palanca de innovación y competitividad.

Hasta el **4 de julio** de 2024.

MICIU

Programa ATRAЕ 2024

InnoEnergy

Para emprendedores en el sector energético. Este programa apoya ideas innovadoras con modelos de negocio escalables y tecnologías disruptivas que busquen reducir costos, emisiones de CO2 y crear crecimiento sostenible. Las *startups* seleccionadas recibirán apoyo financiero, asesoramiento especializado y acceso a una red global de expertos para impulsar sus proyectos hacia el éxito global.

Hasta el **30 de junio** de 2024

EIT Innoenergy

Redes de Investigación 2024

Con 5 millones de euros de presupuesto para esta anualidad, pretende crear redes de investigación para promover la complementariedad de capacidades y optimizar los recursos de investigación. De este modo, generar sinergias entre grupos de investigación de distintas instituciones. El **11 de junio** se celebró un [webinario](#).

Hasta el **2 de julio** de 2024

AEI

POCTEFA | AFLE

Esta convocatoria de proyectos del Área Funcional Litoral Este (AFLE) tiene el objetivo de continuar y reforzar la integración económica y social de la zona transfronteriza a través de proyectos de cooperación realizados por entidades francesas, españolas y andorranas.

Hasta el **5 de julio** de 2024

Interreg POCTEFA

Facilita la incorporación de talento investigador consolidado, de prestigio internacional y que ha desarrollado recientemente un periodo relevante de su actividad profesional en el extranjero, para avanzar hacia un Sistema Español de Ciencia, Tecnología e Innovación (SECTI) más competitivo nacional e internacional. El 27 de junio se celebra un [webinario para presentar](#) la convocatoria.

Hasta el **24 de julio** de 2024

AEI

Framework contract EUDIS Business Accelerator and Matchmaking

Su objetivo es fortalecer el conocimiento de las empresas sobre las necesidades de los usuarios finales de defensa, mejorar su acceso a financiación y proporcionar *vouchers* de 65.000 euros. Además, los eventos de *matchmaking* facilitarán la conexión con inversores y usuarios finales. La primera ronda apoyará a 20 empresas a finales de 2024.

Hasta el **19 de agosto** de 2024

Comisión Europea

Apoya a terceros en el desarrollo de herramientas, servicios y estrategias que fomenten la aceptación de soluciones sostenibles en comunidades locales. Se invita a pymes tecnológicas, artistas y creativos a presentar propuestas para experimentos que promuevan modelos de consumo sostenibles mediante productos relacionados con alimentos para mascotas, fertilizantes, bebidas y cereales para el desayuno fabricados de forma personalizada por pequeñas fábricas locales.

Hasta el **31 de julio** de 2024

STARHAUS

Interregional Innovation Investments

Dos convocatorias que cubren varios sectores a través de los dos strand del instrumento: Strand 1 - Financial and advisory support for investments in interregional innovation projects y Strand 2a - Financial and advisory support to the development of value chains in less developed regions.

Hasta el **5 de diciembre** de 2024

EISMEA

Resolución de convocatorias:

→ **Severo Ochoa y María de Maeztu 2023 | AEI:**

Publicada la resolución definitiva de la convocatoria 2023 para la concesión de las acreditaciones y ayudas públicas de Centros de excelencia «Severo Ochoa» y de Unidades de excelencia «María de Maeztu».

→ **Horizon Europe Missions | CINEA:**

33 proyectos seleccionados en tres convocatorias de Misiones de Horizonte Europa han firmado sus acuerdos de subvención. Estos proyectos tienen como objetivo mostrar soluciones de resiliencia climática para apoyar la Misión de Adaptación al Cambio Climático. Entre los coordinadores cabe mencionar las siguientes entidades españolas: Universidade da Coruña, CSIC, PLOCAN y CETACUA.



Consultas

Space Surveillance and Tracking (SST) services survey

Su objetivo es obtener comentarios de usuarios potenciales sobre la evolución de los servicios de Vigilancia y Seguimiento Espacial (VSE) de la Unión Europea y del mercado futuro en la industria europea. Estos servicios son esenciales para proteger activos espaciales, incluidos los satélites del Programa Espacial de la UE, y son relevantes en la gestión del tráfico espacial (STM). La encuesta ayudará a EUSPA a mejorar sus capacidades SST y explorar la viabilidad de un mercado comercial.

Hasta el **21 de junio** de 2024

La Pyme Habla 2024

CEPYME ha lanzado una nueva convocatoria del Barómetro #LaPymeHabla, orientado a conocer la situación y expectativas de las pequeñas y medianas empresas a través de su opinión sobre determinados aspectos esenciales de su actividad. La información recolectada ayudará a desarrollar políticas y programas que apoyen el crecimiento y la competitividad de las pymes en el mercado actual. Al participar, las empresas pueden influir en la creación de un entorno más favorable para sus operaciones y desarrollo.

Hasta el **30 de junio** de 2024

Public Consultation of the draft Action Plan of the UAEU Thematic Partnership on Sustainable Tourism

La Asociación Temática sobre Turismo Sostenible ha lanzado una Consulta Pública dirigida a instituciones, autoridades, centros académicos, empresas, ONG, expertos y ciudadanos para recibir opiniones sobre su Plan de Acción preliminar. El plan, completado en abril de 2024, ha sido desarrollado con la colaboración de miembros de la Asociación en la Agenda Urbana de la UE y propone seis acciones para hacer el turismo más resiliente, inclusivo y respetuoso con el medio ambiente.

Hasta el **11 de julio** de 2024

European Urban Initiative

Su objetivo es consultar a las ciudades y a todas las partes interesadas relevantes para identificar tendencias clave, desafíos, lagunas de conocimiento y necesidades de apoyo en el campo del desarrollo urbano sostenible en la Unión Europea. Esta encuesta prospectiva lanzada por EUI se configura como una actividad clave de creación de conocimiento que se llevará a cabo cada dos años, siendo la de 2024 su primera edición.

Hasta el **12 de julio** de 2024

Water4All Public Consultation

La consulta pública de Water4All persigue revisar su Agenda Estratégica de Investigación e Innovación (SRIA) lanzada en 2022. Este programa, cofinanciado para el período 2022-2029 a través de Horizonte Europa, cuenta con 90 socios de 33 países para abordar los desafíos del agua a gran escala, promoviendo la seguridad hídrica, el desarrollo sostenible y la competitividad europea.

Hasta el **11 de agosto** de 2024



Eventos

21.06.2024

Seminario expertos iberoamericanos: Propiedad

24.06.2024

Meet up with the Policy Learning Platform

industrial, innovación y género

OMPI | OEPM

25.06.2024

Future of the EU Missions in the FP10 & Launch of the Mission Playbook

TRAMI Consortium

27.06.2024

Launch event of the "Science, Research and Innovation Performance of the EU 2024" report

Comisión Europea

27.06.2024

AI and other digital techs: a revolution in knowledge valorisation?

Comisión Europea

04.07.2024

Research Fund for Coal and Steel Infoday Calls 2024

Comisión Europea

Interreg Europe

25 - 26.06.2024

Empowering Cities - Climate-Neutral and Smart Cities conference 2024

Comisión Europea

27.06.2024

Workshop on regional policies to promote the adoption of innovation by public administrations

PREPARE

03 – 04.07.2024

EU Fusion Business Forum

Comisión Europea

11 - 12.07.2024

Initiative for Coal Regions in Transition's Annual Political Dialogue

Initiative for Coal Regions in Transition

Materiales de eventos pasados:

11.06.2024 | EISMEA

European Innovation Ecosystems

17.06.2024 | Cotec

Gala 2024 de Cotec



Formación

XVIII Seminario de la OEPM: Propiedad Industrial y Objetivos de Desarrollo Sostenible

Este seminario está dedicado a poner en valor la importante contribución de la propiedad industrial a la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). Así, uno de sus objetivos es dar a conocer cómo la propiedad industrial protegida contribuye a la consecución de los ODS, especialmente en áreas como la salud, el medio ambiente y la tecnología. Tendrá lugar en formato presencial del 1 al 5 de julio.

Organiza: OEPM | Universidad Internacional Menéndez Pelayo

Welcome to the toolkit for Responsible Research for Policymaking: R you Ready?

El objetivo del curso es proporcionar herramientas prácticas para que la investigación responda mejor a las necesidades sociales. El curso enseña a reflejar las expectativas y valores ciudadanos en la investigación para políticas y a trabajar de manera transdisciplinaria. Aborda la gobernanza anticipatoria y la ética en ciencia y tecnología, utilizando como caso de estudio los Vehículos conectados y automatizados. Aunque dirigido a científicos del JRC, es útil para todos los involucrados en la ciencia aplicada a la política.

Organiza: EU Academy

Starting Grant 2025

Serie de 3 webinars para ayudar a preparar la convocatoria Starting Grant 2025 del Consejo Europeo de Investigación (ERC, de sus siglas en inglés). El primero tendrá lugar el 20 de junio de 2024, y recogerá las cuestiones básicas de la convocatoria: novedades, proceso, paneles y criterios de evaluación, formato de la propuesta, profundizando en la parte curricular. En el segundo, previsto para el 18 de julio de 2024, se indicarán algunas pautas para escribir adecuadamente las secciones dedicadas a la propuesta. El tercer webinar relatará la experiencia de 3 ERC Grantees y aunque está pendiente de confirmar su fecha, se prevé celebrar en septiembre de 2024.

Organiza: Fecyt

Certificates on the financial statements (CFS) in Horizon Europe

Este seminario pretende explicar las últimas novedades acerca de los CFS. El CFS es un informe fáctico elaborado por un auditor independiente o un funcionario público. Su objetivo es permitir a la Comisión Europea o al organismo que concede la subvención comprobar si los costes declarados en los estados financieros son subvencionables.

Tendrá lugar en formato online el **26 de junio** de 2024

Organiza: Comisión Europea

Interact | State aid in Interreg for beginners

La formación se dirige a principiantes y cubrirá la noción de ayuda estatal y sus enfoques (especialmente el Reglamento general de exención por categorías y de minimis) para abordar la ayuda estatal en los Estados miembros y fuera de ellos, si abarcan terceros países.

Tendrá lugar en formato online el **3 de julio** de 2024.

[Ver histórico de boletines](#)

Red de Políticas de I+D+I



Cofinanciado por
la Unión Europea



GOBIERNO
DE ESPAÑA



Fondos Europeos



Copyright © 2024 Red de Políticas de I+D+I | www.redpoliticasIDI.es |

La utilización y reproducción de este contenido está permitida citando la fuente e identidad digital (@redpoliticasidi) de la Red IDI.

Has recibido este email porque estás suscrito a la lista de distribución de la Red de Políticas de I+D+I, cuya Secretaría Técnica ostenta el CDTI, E.P.E. Si consideras que has recibido este mensaje por error o tienes alguna sugerencia o comentario sobre el servicio puedes contactarnos o darte de baja en los enlaces a continuación.

Como responsable del tratamiento de los datos personales facilitados le informamos que estos datos serán tratados de conformidad con lo dispuesto en el Reglamento (UE) 2016/679 de 27 de abril de 2016 (GDPR) y la Ley Orgánica 3/2018, de 5 de diciembre, de Protección de Datos Personales y garantía de los derechos digitales (LOPDGDD).

[Contactar](#) | [Darse de baja](#) | [Suscribirse](#)